

- Communiqué -

La mairie refuse nos réunions publiques de quartier : un déni de démocratie inédit et choquant

Suite à notre réunion publique de lancement de campagne du 6 novembre, nous avions annoncé la tenue de trois réunions de quartier, aux Moneghetti, au Ténao et au Centre-ville, comme cela se fait lors de chaque élection municipale.

Ces réunions avaient pour objectif de vous donner la parole, d'écouter vos propositions et de répondre à toutes vos questions. Une démarche qui s'inscrivait dans le cadre de la Consultation citoyenne que nous organisons jusqu'au 15 décembre.

Les demandes de salles ont été faites au cabinet du maire le 28 octobre dernier, par écrit. Une relance a été adressée le 12 novembre, également par écrit.

- **La Mairie a refusé la mise à disposition des salles municipales.**
- **Aucune explication, aucune justification, aucune réponse ne nous a été donnée.**

Cette décision et ces méthodes sont totalement inédites.

Il n'existe aucun précédent à Beausoleil, ni même dans les communes voisines, d'un maire refusant des salles à un candidat en période d'élection.

C'est un déni de démocratie majeur et une grave atteinte aux principes de notre pays, à la neutralité de l'administration et au respect du pluralisme politique.

Nous allons évidemment devoir informer le Préfet des Alpes-Maritimes de cette situation.

Nous exigeons que des excuses publiques soient présentées par la Mairie à tous les Beausoleillois privés d'un espace d'expression que nous avions annoncé, préparé et que beaucoup attendaient.

Beausoleil, le 10 décembre 2025